
 

 

 

質問者 
 通告２番 

  １０番   田村 俊二 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１ 自治会の現状と今後のあり方は 

２ 障がい児者雇用を充実展開する考えは 

要 旨 

 

１ 大井町第６次総合計画・基本構想、まちづくりの方針の一番目

に協働を掲げている。前期基本計画、第１次実施計画では、自治

活動の支援、自治活動拠点整備支援を重要施策として取り組み、

自治会加入率の目標値を２０２５年度７８％としている。地域コ

ミュ二ティとしての自治会の役割は重要と考えるので、次につい

て伺う。 

 

（１）自治会加入の現状と課題は。 

（２）大井町自治基本条例第８条の規定と実態との乖離についての

考えは。 

（３）自治会未加入者に対する行政サービスのあり方は。 

（４）高齢化等による脱会者対策の考えは。 

   

２ 障がい児者雇用等については、事業主として雇用拡大を図り、

かつ、相談体制の充実、障がい者就労支援施設等からの優先調達

等の取組みを推進している。さらに充実展開をすべきと考えるの

で、次について伺う。 

 

（１）障がい児者の現状と雇用状況は。 

（２）指定管理者に対し雇用拡大施策を指定要件に加える考えは。 

（３）障がい児者の雇用拡大に向けた町独自施策の考えは。 


